

しばれの郷

陸別駐在所
27-2151
作成 田中 裕樹



不審な電話、ハガキに注意!

陸別町の近隣の町において、市町村の職員や、銀行の職員を名乗る者から

『保険料の払い戻しがある。』

『医療保険の還付金がある。』

などと嘘の電話があり、実際にお金を騙し取られてしまう、還付金詐欺事件が発生しています。

犯人は口達者で、「詐欺かな?」と分かっているうちに不安になり、信じてしまいます。

不審な電話やハガキが来たら絶対に一人で判断せず、すぐに駐在所に相談して下さい!

もし、不審な電話が来た時には『**地元の駐在さんに相談します!**』と伝え、相手が四の五の言っても毅然と電話を切って相談に来て下さい!(電話での相談でも大丈夫です!)



春の地域安全運動

～みんなで築こう、安全で安心な大地～

5月11日から20日まで「春の地域安全運動」が実施されます。

例年、この時期は空き巣、車上狙いや自転車盗などの地域に身近な犯罪が発生しています。

道内各地で防犯の啓発活動が実施されますので、皆さまのご協力と積極的な参加をお願いします。



自転車正しく乗っていますか?

免許のいない乗り物だからこそ安全に使いましょう
自転車安全5則

- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道は歩行者優先で車道よりを徐行
- ④ 安全ルールを守る
 - ・ 飲酒運転、二人乗り、並進は禁止
 - ・ 夜間はライトを点灯
 - ・ 交差点での信号厳守と一時停止、安全確認を忘れずに
- ⑤ こどもはヘルメットを着用



「う・そ・つ・き」にご注意を!

一悪質商法にだまされないために一

キーワードは「う」「そ」「つ」「き」

- 「う」…うまい話は信用しない!
- 「そ」…そうだんする!
- 「つ」…つられて返事をしない!
- 「き」…きっぱり、はっきり、断る!

うまい話なんて絶対ありません!

まずは身内に相談、そして、安易に返事することなく、キッパリと断りましょう。警察への相談もお忘れなく!



警察相談ダイヤル #9110

冬眠明けのヒグマにご注意を!!

4月10日、厚岸町の山林で山菜採りをしていた方がヒグマに襲われお亡くなりになるという、大変痛ましい事故が発生しています。

皆様もご存じのとおり、陸別町もヒグマの生息地域です。パトロールをしていると、既に森の中で山菜採りをしている方を見掛けることも多く、注意喚起の声掛けをさせてもらっています。

『陸別のクマは大人しい』『陸別で人がクマに襲われたという話しは聞いたことが無い。』というお話しをよく聞きますが、クマの本当の気持ちは人間には分かりません。

特に冬眠明けのクマは、空腹で気が立っている可能性があります。

私も、陸別町に赴任後、目の前わずか5メートルの場所で鹿を食べているヒグマに威嚇された経験がありますが、その大きさと迫力、そして走る速さに圧倒され、『襲われたら到底勝てない。』と痛感しました。

これから山菜採りのシーズンになりますが、山林に入られる際には

- 絶対に一人では行かず、遭難防止も兼ねて同行者の姿が互いに見える位置にいる
- 鈴や笛を持ち歩くなど、音を出し続けながら行動する
- 糞や足跡、動物の匂い、木の皮に付いた爪の跡などを見つけた時は、すぐにその場を離れる
- 匂いのする食べ物は持ち込まない、ゴミを放置しない

ことで、『クマと遭遇しない』ようにして下さい!



～自転車も 車と一緒に その責任～

(裏面もあります)